



ELECTIONS PROFESSIONNELLES 2013

Pour défendre votre travail

Pour vous faire respecter, votez CGT

Des représentants du personnel à vos côtés !

Lors des élections professionnelles de 2011, un grand nombre d'entre vous ont fait confiance aux candidats de la CGT ADNSEA pour vous accompagner, défendre vos intérêts individuels ou collectifs, questionner les projets, porter votre parole et être proche de votre quotidien...

En novembre 2013, vous serez amenés à choisir vos élus au comité d'entreprise et vos délégués du personnel.

La CGT ADNSEA condamne une restructuration économique où les choix budgétaires priment sur les missions et la qualité du service rendu aux usagers !

*La CGT milite pour un changement de cap politique (retraite, revalorisation des salaires, CC 66...)
et une autre répartition des richesses.*

La CGT combat l'austérité et donc la réduction du financement de nos activités.

Notre association a décidé de s'adapter à l'évolution du secteur et poursuit à marche forcée sa transformation en entreprise du social. Les logiques managériales des entreprises du secteur marchand entrent dans l'association et vous en mesurez les dégâts : éloignement du terrain, multiplication des échelons hiérarchiques au détriment des moyens disponibles pour le terrain, modification constante des projets, fusion, audit, communication, mécénats, indicateurs... et cela sans la prise en compte des compétences et des expériences professionnelles des salariés.

- La CGT ADNSEA s'engage dans les instances représentatives du personnel pour peser sur les décisions **et ramener nos dirigeants au sens de notre travail !**

La CGT ADNSEA combat le non-respect des salariés et de leur travail !

De plus en plus, des salariés, qu'ils soient cadres ou non cadres, souffrent de ne pas être respectés en tant que professionnels, souffrent du mépris de leur compétence. Insupportables sont ces décisions prises au détriment des projets de service, du public, des salariés. Quand des "indicateurs" remplacent le savoir-faire, nombreux sont les salariés qui ne trouvent plus de sens à leur travail.

- La CGT ADNSEA s'engage dans les instances représentatives du personnel pour **empêcher que les restructurations ne se fassent au détriment des salariés** et ainsi défendre la qualité du travail auprès des publics.

La CGT privilégie un syndicalisme de proximité, qui recueille les revendications des salariés au plus près des lieux de travail ...

Vous avez des droits, pour les faire respecter...

votez CGT !